



なべっこでのドローン撮影です。なべ、おいしかったですね

白岩小の合い言葉
「白岩岳をこえろ」

令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年10月11日 NO26

前期が終了しました

11日に前期終業式を行いました。4月4日に新任式・始業式をしてから、約6ヶ月。前期には、思い出深い行事もありました。4月8日には、1年生5名を迎えての入学式がありました。6月9日は、白岩地区住民運動会が行われ、300人以上の地域の方々に来て、大盛況でした。9月12日には、閉校記念イベントとして、書道パフォーマンスで思い出の書をみんなで書きました。この6ヶ月には、角館小との交流あり、閉校記念イベントあり、そして、白岩小として最後の行事もありました。どれも思い出に残るものばかりでした。



本で行われた終業式では、N.Oさん、K.Sさん、Y.Fさんが前期の思い出を発表してくれました。自分の思いをそれぞれ発表してくれました。私からは、各学年の成長した様子とそれを表している通知表についてお話ししました。通知表は、学級担任の先生がみなさんのことをしっかり認めて、評価しています。よかったところは後期も伸ばしてほしいし、課題のところは後期にがんばってほしいことでもあります。これを励みに後期もがんばりましょう。また、オリンピックの体操男子団体キャプテン萱選手の言葉「絶対あきらめない」も紹介しました。



後期まで5日間、秋休みがあります。気持ちも体もリフレッシュして、17日登校しましょう。元気なみなさんを待ってまーす。

マラソン大会・なべっこでした R.Oさん 標語で特選

9日は、マラソン大会となべっこが行われました。マラソン大会では、朝や体育で練習した成果を発揮してくれました。その後、なべっこを行いました。秋晴れのもと、上学年は調理、下学年は焼きいもの準備をしました。ガンガンを使つての鍋料理では、火加減に注意しながら、おいしいなべを作りました。みんな、とってもいい顔で食べていました。午後からは、6年生が考えたかしわ遊び(白岩かるた等)で大歓声をあげていました。



5年のR.Oさんが令和6年度仙北市ふくし標語コンクールのボランティア部門で、特選を受賞しました。9月28日には、角館交流センターで授賞式が行われ、代表として賞状をいただきました。R.Oさん、おめでとうございます。



- マラソン大会優勝者
- 6年男子 K.Aさん 6年女子 S.Tさん
 - 3～5年男子 A.Hさん
 - 3～5年女子 R.Sさん
 - 1～2年男子 G.Hさん
 - 1～2年女子 H.Mさん

来週の予定	
15(火)	秋季休業
16(水)	秋季休業
17(木)	後期始業式・全校劇練習
18(金)	かしわっこステージ(4・5年)

12日から5日間、秋休みとなります。しかし、26日は学習発表会。終業式前の練習では、とてもよく仕上がってきました。この5日間は、自主練習をして、26日に備えましょう。